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"Nos sentimos abandonados"
El PP lamenta la “despreocupación” de la Consejería de Obras Públicas por la carretera Bolmir-Arija
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"Si queremos tener unos buenos accesos, antes tenemos que sufrir los
inconvenientes de las obras, pero esta actuación, parece que la están
ejecutando para fastidiarnos", esta es la opinión generalizada de los
vecinos del municipio campurriano de Las Rozas de Valdearroyo, en
declaraciones exclusivas a eldiariomontanes.es, cuya carretera, que
discurre paralela al Pantano del Ebro, se está acondicionando de forma
muy lenta, con obras que no se acaban en un tramo y arrancan en otro.
"Además, han levantado el pavimento en el casco urbano de Arroyo y
tenemos que andar por las calles en albarcas o katiuscas, pues todo es
un barruscal", manifiestan.

El portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Las Rozas de
Valdearroyo, Carlos Lantarón, califica esta actuación como de
“despreocupación y abandono” de la Consejería de Obras Públicas por
la carretera Bolmir-Arija. Una obra que, según recordó, “se inició con
varios años de retraso y cuya ejecución va a paso de tortuga”.

“Son 20 Kilómetros que demuestran la falta de voluntad política de un
Gobierno por dotar de servicios esenciales a sus ciudadanos”, continua
Lantarón, quien consideró que el Gobierno “tiene abandonada a una
población que debe soportar incomodidades y circunstancias a menudo
bien difíciles, agudizadas en invierno y por los temporales”.

Según indicó Lantarón, la citada carretera se encuentra “en un estado
absolutamente lamentable, impracticable para los automovilistas y con
evidente riesgo y peligro para su seguridad”. Transcurrido más de un
año desde que se iniciaron las obras, continuó, “el pueblo de Arroyo
está totalmente levantado y todavía más de la mitad del trazado ni
siquiera tiene echada la primera capa”.

“La situación de riesgo no es ninguna exageración”, apunta el portavoz
del PP, quien destacó que “ya se han producido algunos accidentes
debido a una deficiente, cuando no inexistente, señalización”. Por si
todo esto fuera poco, Carlos Lantarón se refirió al problema añadido de la nieve, problema que “la consejería ha
abordado con una ridícula solución, limpiar la carretera utilizando una motoniveladora. Toda una tomadura de pelo”,
aseveró.

En opinión del portavoz del PP, “este Gobierno sólo se preocupa de nuestras necesidades cuando llegan las
elecciones y da la impresión de que, lejos de dar solución a los problemas, lo que hacen es retrasar esas
soluciones para llegar a las siguientes y tener la oportunidad de repetir los mismos compromisos una y otra vez”.

El portavoz del PP reclamó al Gobierno de Cantabria “diligencia, eficacia y verdadera voluntad política para resolver
los problemas”. “Llevamos demasiado tiempo esperando, por eso pedimos diligencia en unos trabajos de ejecución
de unas obras que la Consejería de Obras Públicas debe tomarse en serio de una vez por todas”.

"Hay pistas forestales en mejor estado"

El alcalde del municipio, de la Agrupación Electoral de Las Rozas, Rubén Pérez Carbajo, en opiniones a este
periódico, calificaba de lamentable el estado que presenta parte de la carretera autonómica CA-730 Bolmir-Arija, la
cual actualmente se encuentra en obras, y cualquier pista forestal se encuentra en mejores condiciones que dicha
carretera.

Pero yo, no voy a echar la culpa a los políticos como hace el edil de mi Ayuntamiento, Carlos Lantarón, ya que en
este País, lo más fácil es echar la culpa a los políticos. Pienso que los técnicos son los que dirigen y planifican
estas obras tienen, y suya es la responsabilidad de no dejar una carretera en estas condiciones de cara al invierno.
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Desde aquí invito a José María Mazón, y al Director de Carreteras, Manuel del Jesus, junto a los técnicos que
dirigen las obras, a que vengan y vean "in situ" la situación de los vecinos que transitamos a diario estamos
padeciendo. ‘Así espero se comprometan a dar alguna solución, por que señores, el invierno no ha hecho más que
empezar, y cada vez que nieva, todavía se acentúan más los problemas, ya que el servicio de limpieza de la
carretera deja mucho que desear. En lo que va de invierno ya ha habido numerosos accidentes a consecuencia de
la nieve y el hielo, por la mala gestión de la limpieza de nieve y el suministro de sal’. Así pues, me reitero, ¡vengan¡
y luego decidan que se puede hacer, pero háganlo pronto, apostilló el regidor.

Por último el concejal socialista en este municipio ribereño del Pantano, José María Velázquez Montes, ‘asegura
que antes de elaborar una tortilla hay que cascar los huevos’. Si queremos una buena carretera tenemos que pasar
algún tiempo los inconvenientes de las obras, pero lo que estoy seguro es que la empresa adjudicataria de las
obras, pensó que el invierno se iba a ser benigno como el del año anterior y se han equivocado, con muchos
tramos en obras a la vez.


